

Samedi 28 juillet se tiendra à Pertuis le concert de Keen'V sur le parking de la Dévalade.

*« C'est un grand rendez-vous de cet été 2018, où nous attendons un public énorme eu égard aux retours que nous avons »* nous explique Jacques Barone, adjoint aux animations de la ville.

Les services de la ville sont prêts, tout l'aspect technique afin d'accueillir ce grand rassemblement estival est d'ores et déjà finalisé, rompu au montage de ce type de spectacle, la direction des affaires culturelles et événementielles travaille avec tous les services de sécurité (gendarmerie, police municipale, secours, sécurité privée..) afin de garantir le mieux possible la réussite de cette soirée.

De son côté, l'association du « village pertuisien des spectacles », coorganisatrice de l'évènement n'est pas en reste : *« nous sommes prêts à donner de la joie à tous les Pertuisiens et amis qui pourront profiter de cette belle nuit d'été »* affirme Yves Guedj, membre de l'association et conseiller municipal. *« Nos bénévoles s'attellent à organiser l'accueil de l'artiste, les équipes de techniciens, et l'espace sécurisé des loges »* poursuit l'association du village. *« Un exercice qu'avec la ville, nous offrons tous les étés »* conclue Guy Picca le président du « village ». Le spectacle est rappelons le, entièrement gratuit.